



平成29年9月19日  
大阪市立住吉第一中学校

## 2学期始業式からひと月

8月25日の始業式から約1か月が経ちました。このひと月、学級では久しぶりに顔を合わせた友だちと楽しそうに会話を弾ませている人や、一心不乱に勉強している姿が見られました。

さて、2学期は文化祭をはじめ、球技大会・校外学習・定期テストなどさまざまな行事があります。授業・行事・部活動など、どの分野においても意欲的に取り組み、実り多いものにしてほしいと思います。

そこで・・・

1年生は、中学校生活に慣れて、「気が緩む時期」でもあります。初心を忘れることなく学校生活を過ごしてください。

2年生は、中学校生活で一番「熟成すべき時期」を迎えます。学習面、部活動、生徒会活動や各種委員会、学校行事など3年生からの引き継ぎがしっかりとできるよう期待します。

3年生は、言うまでもなく「進路決定の重要な時期」であります。卒業後の進路に向けて、惜しむことなく努力を積み重ねて欲しいと思います。

どの学年も、一年間で最も長い学期であるこの2学期をどのように過ごすかが、今後の中学校生活の重要なポイントになると思います。2学期の終業式を迎える時に、全員で「2学期は本当に頑張った！」と自分で自分自身を褒めることができるよう、一日一日悔いのない生活を過ごしましょう。